



【校内研究】

各担任は、教材研究に励み、その時間の学習のねらいが達成できるよう工夫しながら毎日授業を行っています。学校全体としても研究する内容や具体的な取組等を決め、担任が授業を公開し合って全職員で研修したり、講師の先生を招いて指導していただいたりしながら毎年研究を行っています。本年度は算数科を中心にして、個人差に対応した効果的な指導や支援の仕方について研究を進めているところです。子どもたちが、「分かった」「できた」という満足感をみんな味わえる授業を目指して、全職員で研究していきます。



【中学校の先生による出前授業】

9月18日(水)に、小中連携の取組として鴨方中学校の先生が3名来てくださり、6年生に体育の授業をしてくださいました。専門的な知識をもった中学校の先生の指導に、子どもたちは真剣に話を聞き、陸上運動記録会に向けての走力向上メニューに熱心に取り組みました。今後も計画的に出前授業が行われます。



【2学期最初の参観日】

9月19日(金)に、2学期最初の参観日がありました。保護者の方が来られるとうれしくてたまらない子や少し恥ずかしい子、いつもと変わらない子など様々ですが、授業中のお子様の様子だけでなく、夏休みに頑張った作品もご覧いただいたことと思います。1学期の学習や生活の反省を生かして、全員にとって実りの多い2学期にしてもらいたいと思います。懇談にも多数ご参加くださりありがとうございました。

